

Julio 30 de 2015

Presentan examen aspirantes a plazas de docentes de la UNACH

- El proceso se da bajo los principios de transparencia
- Los resultados se darán a conocer el día tres de agosto en www.unach.mx.

Tuxtla Gutiérrez, Chiapas.- A fin de mantener los estándares de calidad de los programas educativos que se ofertan y en cumplimiento a los criterios establecidos por el Programa para el Desarrollo Profesional Docente (PRODEP) y los Comités Interinstitucionales de Evaluación de la Educación Superior (CIEES), la Universidad Autónoma de Chiapas realiza el proceso de auscultación del Concurso Abierto de Oposición para ocupar plazas de Profesor de Tiempo Completo Titular A.

Durante el inicio de estas actividades de evaluación, el Secretario Académico, José Radamed Vidal Alegría, informó que esta convocatoria emitida en el mes de junio, comprende nueve plazas como docente en las Licenciaturas en Ingeniería en Sistemas Costeros y Médico Cirujano del Campus IV del municipio de Tapachula, la Licenciatura en Filosofía con sede en el Campus VI de Tuxtla Gutiérrez y la Licenciatura en Ingeniería Agroindustrial que se oferta en el municipio de Arriaga.

Asimismo, también se abrieron espacios de cátedra en la Licenciatura en Medicina Veterinaria que se imparte en la Escuela Mezcalapa de Estudios Agropecuarios y en la Licenciatura en Danza que se encuentra adscrita al Centro de Estudios para el Arte y la Cultura de la UNACH en Tuxtla Gutiérrez.

Vidal Alegría indicó que durante dos días, los comités evaluadores de cada una de las licenciaturas valorarán el desempeño de 18 aspirantes a incorporarse como parte del cuerpo docente de la Máxima Casa de Estudios del estado, tomando en cuenta la clase muestra que realizarán ante ellos, una entrevista personal, así como el análisis de su currículum vitae y perfil profesional.

Refirió que privilegiando la transparencia de este proceso, los comités evaluadores se encuentran conformados por un representante de los directores de las facultades o escuelas que serán beneficiadas, un representante de los docentes de estas mismas entidades educativas y un representante de la Secretaría Académica, entre los que destacan evaluadores invitados de la Universidad Nacional Autónoma de México y la Universidad Juárez Autónoma de Tabasco.

“Todos ellos con estudios de nivel doctorado, perfil PRODEP y trabajo profesional en el área del conocimiento en el cual se encuentran siendo concursadas las plazas, para asegurar que quien sea elegido como profesor cumpla con las exigencias de calidad educativa que han distinguido a nuestra institución”, acotó.

Especificó que la rigurosidad de la evaluación permitirá elegir a los docentes cuyo perfil permita su inclusión de manera pronta al PRODEP, al Sistema Nacional y Estatal de Investigadores, acciones que permitan impulsar dichos indicadores en las escuelas y facultades de las que serán miembros, pero en especial de la UNACH.

Finalmente, el funcionario universitario dio a conocer que los resultados de esta evaluación se darán a conocer el día tres de agosto a través de la página web www.unach.mx.